

## EDITORIAL

*"Por tanto, no desmayamos; antes, aunque este nuestro hombre exterior se va desgastando, el interior no obstante se renueva de día en día. Porque esta leve tribulación momentánea produce en nosotros un cada vez más excelente y eterno peso de gloria; no mirando nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven; pues las cosas que se ven son temporales, pero las que no se ven son eternas".*

2 Corintios 4:16-18. Reina-Valera, 1960.

No le pondremos título a esta editorial en significación a lo que internacionalmente se llama “la bandera izada boca abajo”, para simbolizar una petición de ayuda o auxilio a quienes tienen la facultad de animarnos o incitarnos a continuar en la academia luego de lo padecido por algunos Docentes durante este primer semestre del 2023.

Ponemos en lo alto de nuestra dignidad docente, el grande esfuerzo que día tras día, como lo llama coloquialmente nuestro Maestro William Matson Ospino, “la antropocéntrica labor de orientar classes” sin ningún sacrificio porque eso es lo que amamos hacer y lo realizamos con la pasión propia, solo emulable, del amor de Dios Padre por su hijo sacrificado.

Ayudadnos, sería la súplica a nuestros Directivos Seccionales y Nacionales para no dejarnos arrastrar por esa corriente de falsa benignidad que traen los nuevos tiempos en las instituciones de educación superior y que cada uno de nuestro Maestros coadyuvan en el trasegar del epicureísmo docente haciendo honor especialmente a nuestros hermanos de lucha y de vida laboral, Eduardo Saladen Vega, Alfonso Nieves Gomez, Elías Ortiz Bonilla, Damaso Rodríguez Portillo, Alcides Arrieta Meza y otros.

Guardamos un minuto de silencio en el tiempo de la soledad por ellos, y por aquellos que nos quedamos con el corazón fruncido por el hecho de que ya no están con nosotros compartiendo las deidades de la academia en las calurosas, aunque con aire agradable, de nuestra Magna Universidad Libre Cartagena.

A los estudiantes que pasaron por sus elocuentes clases, impregnadas siempre de una sabiduría integral, cuyos conocimientos ahora comparten en el litigio y la consultoría jurídica externa a nuestro claustro universitario, y que los recuerdan con un afecto especial de padres académicos, hoy para ellos felicidades por esa honra que sienten de haberlos conocido.

Y se afirma con convicción absoluta su omnipresencia, porque los discentes, que aún quedan en nuestras aulas, hacen remembranzas de ellos con una mirada lejana como significando en sus expresiones hacerlos trascender espiritualmente como si anhelaran imaginar en sueños, lograr que vuelvan a los salones de clases.

Esos mismos estudiantes, alimentan la academia, producto de las enseñanzas de sus Maestros, ausentes algunos desafortunadamente y presentes otros, en nostalgia y quebranto, con una nueva edición de la Revista Saber Ciencia y Libertad en Germinación.

Se edita la Revista, con la aclaración que algunos de los escritos comportan temas de estudiantes en formación, advirtiendo entonces que de esa misma forma debe hacerse la lectura de los mismos. Una invitación nuevamente que emana desde nuestras Directivas de la Universidad Libre Sede Cartagena, la Dirección de Investigaciones de la Facultad de Derecho, el Semillero “Cultura Sin Fronteras”, la apertura a estudiantes de otras universidades para que en lo sucesivo remitan sus artículos, tal y como hoy contamos con la colaboración de otras instituciones de educación superior.

**OSWALDO ENRIQUE ORTIZ COLON**

EDITOR

[ortizsantamariaabogados@gmail.com](mailto:ortizsantamariaabogados@gmail.com)